



みなみながさき

豊島区立南長崎幼稚園
園長 見米 葉記

イケバス遠足（サンシャイン水族館遠足）を終えて

幼稚園経営支援員 飯島光正

6月12日、前日までの雨がうそのように「イケバス」を利用してサンシャイン水族館に行ってきました。昨年までは、「イケバス」+「キッズパーク」と水族館遠足を別々に行っていましたが、今年度から水族館見学とキッズパークでの遊びをセットで体験しました。

「イケバス」の乗車時間は片道約30分とたっぷりと楽しめました。トキワ荘を出発し、サンシャインバス停までの道中、「イケバス」や「いろいろな建物」の説明をコーディネーターの城所さんがしてくださいました。園児は町中を歩いている人や車を運転している人に「こんにちは」と声をかけると、みんな手を振ってくれました。

サンシャイン水族館では、初めて見る「空飛ぶペンギン」や「アザラシショー」を楽しみました。「あっ〇〇〇だ。」と知っている魚を呼びあい、水族館見学をあとに再び「イケバス」に乗りキッズパークに向かいました。

キッズパークには幼児向けの乗り物がたくさんあります。園内を走る赤い電車に園長先生と乗ったりして楽しめました。

「イケバス遠足」は園児にとって楽しく思い出に残る遠足になったことでしょう。事後指導として、魚作りの製作活動や「水族館ごっこ」を行う予定です。



行くぞーエイエイオー



アザラシ かわいい！



出発進行
楽しいな！

わーすごーい。こんなに魚がいる。



「はいチーズ」



7月の指導のねらい

- 4歳児**
- ・プール遊びでの約束がわかり、水に親しんで遊ぶことを楽しむ。
 - ・遊びに必要な物や場を作り、同じ場にいる友達と一緒に遊ぶことを楽しむ。
 - ・汗を拭く、汚れたら着替えるなど、夏の生活に必要なことに気づき自分ですようとす。
- 5歳児**
- ・プール遊びを楽しみ、自分なりのめあてをもっていろいろな動きに挑戦する。
 - ・自分の考えやイメージを友達に伝えたり、相手の考えを受け止めたりしながら、遊びを進めていく楽しさを感じる。
 - ・夏野菜の生長を楽しみにしながら世話をし、気付いたことを友達と伝え合ったり収穫を喜んだりする。